

L-02-250 Wer vernünftig ist, handelt radikal! Jetzt entschlossen das Klima schützen

Antragsteller*in: Landesvorstand Grüne Jugend Berlin

Beschlussdatum: 28.11.2019

Änderungsantrag zu L-02

Von Zeile 249 bis 250 einfügen:

der Eröffnung des SolarZentrums haben wir einen ersten Baustein im Energiebereich bereits geschaffen. Die Energie- oder Bauwende werden oft sehr technisch kommuniziert. Auf Grund gesellschaftlicher Sozialisation fühlen sich beispielsweise viele Frauen* weniger davon angesprochen. Da wir für die Energie- und Bauwende die Mitarbeit aller gesellschaftlicher Gruppen benötigen, müssen die Beratungsangebote so konzipiert sein, dass verschiedene gesellschaftliche Gruppen angesprochen werden.